

Stellenausschreibung

Der Deutsche Schwimm-Verband e.V. (DSV) als Spitzenverband des organisierten Schwimmsports in Deutschland gehört mit seinen 18 Landesverbänden, rd. 2.200 Vereinen und 563.000 Mitgliedern sowie fünf olympischen Sportarten (Beckenschwimmen, Freiwasserschwimmen, Synchronschwimmen, Wasserball, Wasserspringen) zu den größten Sportverbänden in Deutschland. Der DSV engagiert sich für den Leistungs-, Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssport. Er vertritt die Interessen seiner Mitglieder im In- und Ausland. Der Sitz der Geschäftsstelle ist Kassel.

Zum 01.09.2024 sucht der DSV im Geschäftsbereich Leistungssport eine(n)

Bundesstützpunkttrainer*in (m/w/d) Schwimmen

am Bundesstützpunkt in Heidelberg.

Ihre Hauptaufgaben

- Verantwortung für die Umsetzung der trainingsmethodischen Grundkonzeption (Strukturplan Beckenschwimmen) des DSV und die Entwicklung der Disziplin in der Zusammenarbeit mit allem hauptberuflichen Trainer*innenebenen am Bundesstützpunkt und in der Region sowie den verantwortlichen Bundestrainer*innen
- Verantwortung des täglichen Trainingsprozesses der zugeordneten Bundeskader mit dem Ziel der erfolgreichen Teilnahme an internationalen Meisterschaften (Steuerung der Trainings- und Wettkampfplanung)
- Umsetzung der individuellen Trainingspläne (ITP) und Sicherung der Trainingsdatendokumentation sowie Durchführung einer regelmäßigen komplexen Leistungsdiagnostik in Zusammenarbeit mit dem*der verantwortlichen Bundestrainer*in
- Abstimmung des dualen Karrieremanagements der zugeordneten Bundeskader in Zusammenarbeit mit dem*der Bundesstützpunktleiter*in
- Teilnahme an zentralen Maßnahmen der Leistungsförderung im Rahmen der DSV-Jahresplanung (Trainingslager, Lehrgänge, Leistungsdiagnostik, Wettkämpfe und Meisterschaften) in Zusammenarbeit mit dem*der verantwortlichen Bundestrainer*in
- Erarbeiten von Vorschlägen zur Nominierung der DSV-Bundeskader und zur Kaderbildung
- Mitwirkung bei der A-Trainer-Aus- und Weiterbildung sowie weiteren Fortbildungsmaßnahmen in Abstimmung mit dem*der Bundestrainer*in Bildung/Wissenschaft
- Aktive Mitarbeit im Management des Bundesstützpunkts Schwimmen in Heidelberg
- Sicherung und Pflege einer engen Zusammenarbeit mit dem Olympiastützpunkt Metropolregion Rhein-Neckar/Heidelberg und den verantwortlichen Personen und Partnern im Leistungssportverbundsystem

Ihr Profil

- Nachweisliche Fachkompetenz und mehrjährige Erfahrung als Trainer*in in der Sportart Schwimmen (A-Trainer-Lizenz Schwimmen oder vergleichbar)
- Kenntnisse und Erfahrungen hinsichtlich der Strukturen und Systeme im Leistungssport
- Soziale Kompetenz und hohe Bereitschaft zu kollegialer Teamarbeit
- hohes Engagement, Motivation, Kreativität und Flexibilität
- hohe Bereitschaft zur selbstständigen Arbeit und Aneignung neuer Kenntnisse

Die Vergütung ist der Bedeutung der Aufgabe angemessen und orientiert sich am Leistungssportpersonalkonzept des Deutschen Olympischen Sportbundes. Die Stelle ist eine Vollzeitstelle und zunächst bis zum 31.08.2026 befristet. Eine langfristige Anstellung wird angestrebt.

Bitte reichen Sie Ihre aussagekräftige Bewerbung unter Angabe Ihrer Gehaltsvorstellungen bis spätestens **15. Juni 2024** zusammengefasst in einer pdf-Datei per Email an personal@dsv.de (Herr Patrick Roschel) ein.

English Version below.

Job advertisement

The German Swimming Association (DSV) is the leading association of organized swimming in Germany and is one of the largest sports associations in Germany with its 18 regional associations, around 2,200 clubs and 563,000 members as well as five Olympic sports (pool swimming, open water swimming, synchronized swimming, water polo, diving). The DSV is committed to competitive, popular, recreational and health sports. It represents the interests of its members at home and abroad. The headquarters is in Kassel.

As of 01.09.2024, the DSV is looking for a

Federal base trainer (m/f/d) in swimming

at the federal base in Heidelberg.

Your main tasks

- Responsibility for the implementation of the basic training methodology concept (structure plan for pool swimming) of the DSV and the development of the discipline in cooperation with all full-time coaches at the federal base and in the region as well as the responsible national coaches
- Responsibility for the daily training process of the national squad members in Heidelberg with the aim of successful participation at international championships (management of training and competition planning)
- Implementation of individual training plans (ITP) and securing of training data documentation as well as carrying out regular complex performance diagnostics in cooperation with the responsible national coaches
- Coordination of the dual career management of the assigned federal cadres in cooperation with the federal base manager
- Participation in central performance promotion measures within the framework of the DSV annual planning (training camps, courses, performance diagnostics, competitions and championships) in cooperation with the responsible national coaches
- Developing proposals for the nomination of the DSV national squad
- Participation at A-level coaching program and further education as well as other training measures in coordination with the national coach in education/science
- Active participation in the management of the Federal Swimming Center in Heidelberg
- Securing and maintaining close cooperation with the Olympic Training Centre in the Rhine-Neckar/Heidelberg Metropolitan Region and the responsible persons and partners in the competitive sports network system

Your profile

- Proven professional competence and several years of experience as a coach in the sport of swimming (A-Trainer License in Swimming or comparable)
- Knowledge and experience regarding the structures and systems in competitive sports
- Social skills and a high willingness to work in a collegial team
- high level of commitment, motivation, creativity and flexibility
- High willingness to work independently and acquire new knowledge

The remuneration is appropriate to the importance of the task and is based on the German Olympic Sports Confederation's competitive sports personnel concept. The position is full-time and initially limited until August 31, 2026. A long-term position is sought.

Please submit your detailed application, stating your salary expectations, in a single PDF file by email to personal@dsv.de (Mr. Patrick Roschel) by **June 20, 2024 at the latest**.